POLIGONO INDUSTRIAL DE ALDEA DEL CANO

SE LICITA LA CONSTRUCCIÓN

Se informa a los vecinos y vecinas, a la ciudadanía y empresas locales y comarcales, que la empresa FISSA, de Avante, ha sacado a licitación el día 20 de mayo el "Proyecto urbanización para la terminación de las obras de urbanización de la 1ª Fase del Polígono Industrial Sector 1 Industrial Dehesa Boyal de Aldea del Cano" por un importe de 518.691,38 EUR.

La empresa adjudicataria tendrá 4 meses para la ejecutar la obra, desde el momento de la adjudicación definitiva...

Aldea del Cano, 26 de mayo

Miguel Salazar Leo
EL ALCALDE